

17 de noviembre de 2025

Primeras Planas

Acusan extorsión de Alcaldía Coyoacán
Diputados faltan hasta en home office y abusan de justificantes
Relegan leyes para aprobar efemérides
No a los violentos que gestionan apoyo en el extranjero: Sheinbaum
Michoacán, 20 años atrapado en una espiral de violencia
"Gobierno y pueblo son invencibles": CSP tras marcha Z; condena violencia
Alista INE credencial más segura

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC rinde homenaje a policía

En ceremonia solemne, el secretario de **Seguridad Ciudadana**, **Pablo Vázquez**, rindió un homenaje al policía Tercero Brandon López Solís, quien murió tras ser víctima de un ataque mientras realizaba su servicio en la alcaldía Gustavo A. Madero. Durante la ceremonia, se dio el último pase de lista, se realizó una salva de honor y se entonó el toque de silencio. El Heraldo de México / El Universal / Excélsior / Reforma / Metro

Movilización deja 100 policías y 20 civiles lesionados; hay 20 detenidos

Luego de la movilización, el titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, **Pablo Vázquez Camacho**, reportó que la jornada del 15 de noviembre dejó al menos 100 policías heridos y veinte personas detenidas con relación a los enfrentamientos entre manifestantes y elementos de la SSC. A tal cifra se agregaron 20 personas más que fueron remitidas por faltas administrativas. Vázquez Camacho adelantó que ya se iniciaron carpetas de investigación frente a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, al tiempo que se trabaja por identificar a quienes cometieron delitos durante los hechos de la Plaza de la Constitución. La Crónica de Hoy

Generación Z convoca a nueva marcha para el 20 de noviembre

Tras la movilización de este sábado, la denominada Generación Z alista una nueva marcha para el próximo jueves 20 de noviembre. Esta nueva movilización coincidirá con el desfile por el 115 aniversario de la Revolución Mexicana. Aunque las autoridades no han difundido el itinerario oficial de la conmemoración, en años anteriores el recorrido ha comenzado entre las 9:00 y las 11:00 horas, por lo que ambos eventos podrían desarrollarse de manera simultánea. La jornada del sábado estuvo marcada por momentos de tensión debido a enfrentamientos entre manifestantes y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El secretario de Seguridad capitalino, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que el saldo fue de 60 policías lesionados, de los cuales 40 fueron trasladados a hospitales. Además, 20 personas fueron detenidas y presentadas ante el Ministerio Público, mientras que otras 20 fueron remitidas por faltas administrativas. La Razón Sin mención Contra Réplica

Reciben la atención médica 14 policías

Catorce elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana permanecen hospitalizados tras los enfrentamientos en la marcha de la Generación Z del sábado. La policía capitalina señaló que el titular de la corporación, Pablo Vázquez, visitó a los uniformados que se encuentran recibiendo atención médica. "Les reiteró que lo más importante es su recuperación y, en caso de requerir rehabilitación, está cubierta por la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pues cuentan con el respaldo institucional y del gobierno de capitalino", informó. Milenio / La Razón / El Universal / Reforma / La Jornada / Sin mención Reforma / Metro

Ecos de la marcha Z

Tras reiterar su respaldo personal y el apoyo institucional de la **SSC** hacia los policías que hicieron parte de la refriega y embates de los embozados, **Pablo Vázquez** reconoció la valentía con que los uniformados hicieron frente a las agresiones y provocaciones; "Rechazamos de manera contundente que una marcha que fue convocada como un acto de manifestación contra la violencia, haya tenido como principal forma de expresión precisamente la violencia y la agresión", puntualizó. Allende la confrontación, el encargado de la seguridad en la capital adujo que la Dirección de General de Asuntos Internos revisará que se haya actuado en concordancia con los Protocolos de Actuación de la Policía y del Gobierno de la Ciudad de México. En la misma tónica, conminó a toda aquella persona haya sido afectada por los agentes de policía a que presente una denuncia formal. La Crónica de Hoy



17 de noviembre de 2025

Jefe y compañeros dan de baja a un trabajador

Un hombre caminaba junto a su esposa cuando ocho hombres lo acorralaron para dispararle en 12 ocasiones. Fue la denuncia de la mujer lo que ayudó a los **policías** a dar con dos de los homicidas. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Cruz Blanca y Federal México Cuernavaca, de la colonia Zona Rústica. La mujer pidió ayuda de paramédicos y **policías**; además, dijo reconocer a los agresores como compañeros y jefe de trabajo de su esposo, a quien ya habían amenazado de muerte. **Policías** buscaron y detuvieron a los ocupantes de una camioneta Frontier, eran los homicidas. <u>El Gráfico</u>

Andaban de lacras

Un par de hombres que manipulaban los cajeros automáticos fueron aprendidos en la alcaldía Gustavo A. Madero por **elementos de la PBI, adscrita a la SSC.** A los sujetos se les encontraron dos tarjetas de diferentes instituciones bancarias con dos nombres distintos que no pudieron acreditar su legal portación. <u>Metro</u>

Detuvieron a dos sicarios en Tlalpan

Dos presuntos sicarios fueron detenidos ayer por agentes de la SSC luego de que, presuntamente, asesinaran a balazos a un hombre de 31 años en la colonia Bosque de Tepeximilpa, en la alcaldía Tlalpan. La **SSC** informó que los hechos ocurrieron en las calles San Agustín de las Cuevas y Camino a la Cantera. <u>Excélsior</u> / <a href="Reforma reforma refo

Cae presunto homicida que ejecutó a una mujer en 2024

Policías capitalinos y federales, respaldando a policías de la Fiscalía CDMX, ejecutaron este fin de semana la orden de aprehensión contra Suárez Aguilar de 27 años, alias El Kiko, acusado de un asesinato. Este sujeto es parte de la célula delictiva Los Malportados o del autodenominado Cártel Nuevo Imperio en el oriente de la ciudad de México, uno de los grupos criminales que intentan asentarse para la venta de droga, pero que es responsable de homicidios, extorsión, despojo, secuestro y robo. La Crónica de Hoy

Exigen justicia por agresiones en la marcha del sábado

El diputado federal del PAN, Federico Döring Casar, pidió al Gobierno de la Ciudad de México iniciar una investigación a fondo sobre la actuación de **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de las agresiones contra jóvenes durante la marcha de la llamada generación Z. Federico Döring señaló que, así como se han anunciado sanciones para quienes agredieron a policías, debe aplicarse el mismo criterio a los oficiales que ejercieron fuerza excesiva contra los manifestantes. ContraRéplica

Aplican 6.6 millones de multas a rápidos

La SSC reportó en su Primer Informe de Gobierno que de octubre de 2024 a agosto del presente año aplicó seis millones 699 mil 764 infracciones por exceso de velocidad. En el documento destaca que sólo en los primeros ocho meses de 2025 los **elementos de la Subsecretaría de Control de** Tránsito aplicaron un total de cinco millones 771mil 568 sanciones en contra de quienes rebasan los límites permitidos para circular con algún vehículo. La Razón

Asesinan a tiros a repartidor por aplicación

José Luis, de origen colombiano, trabajaba en un negocio de cerveza en Cuajimalpa y se desempeñaba como repartidor en una motocicleta en la que fue ejecutado al salir de la tienda. De acuerdo con testigos e imágenes captadas por las cámaras de vigilancia, el ataque fue perpetrado por dos hombres que viajaban en una motocicleta. Las detonaciones alertaron a los empleados del negocio donde trabajaba el hombre, quienes salieron del local para ver qué había ocurrido. Al ver lo sucedido avisaron a la **policía** y a paramédicos para que acudieran a auxiliar al repartidor, sin embargo, sólo pudieron confirmar que había muerto por el impacto de las balas que recibió. El Universal

El Cuadro de la inseguridad

La Jefa de Gobierno presento el balance de seguridad, reiteró que su administración mantendrá una política de cero impunidad, inteligencia operativa y coordinación interinstitucional. También destacó la política basada en las "3P's": Policía cercana a la gente, Patrullaje territorial y Puntos de videovigilancia en aumento. Reforma



17 de noviembre de 2025

Amenazan con sus 10 CM

Dos sujetos fueron detenidos luego de asaltar a un joven en calles de la colonia El Paraíso, en Iztapalapa. La víctima, de 24 años, pidió apoyo de la **policía** luego de ser despojado de su celular. Adrián 'N' y Juan Carlos 'N' fueron detenidos; los agentes les encontraron el cuchillo con el que atracaban. El Gráfico

Limpian destrozos en el Zócalo

La valla metálica de casi cuatro metros de altura que fue colocada para resguardar Palacio Nacional de la marcha de la Generación Z fue retirada la noche del sábado de la plancha del Zócalo capitalino. De acuerdo con policías De acuerdo con policías de la Ciudad de México, el retiro se hizo horas después de la manifestación en la que un grupo de jóvenes, la mayoría de ellos embozados, derribaron parte de la estructura y se confrontaron con granaderos. Trabajadores de la CDMX que limpiaban las consignas pintadas en el Zócalo dijeron tener molestias por el gas pimienta que la **Policía** utilizó el sábado para replegara los manifestantes. Reforma

No a los violentos que gestionan apoyo en el extranjero: Sheinbaum

Gira por Tabasco. "Somos invencibles pueblo y gobierno", señala en respuesta a la marcha del pasado sábado; siguen hospitalizados 14 policías por enfrentamientos. Durante su visita a Tabasco este fin de semana, un día después de que se llevó a cabo la movilización de la Generación Z en Ciudad de México -en la que se registraron hechos violentos-, la titular del Ejecutivo puntualizó que el pueblo dice no a las provocaciones. Milenio / Milenio

Policiaco

Tres heridos por echar carreritas

Tres personas lesionadas fue el saldo de un choque ocurrido en la avenida Miguel Bernard, a unos metros de las instalaciones del Instituto Politécnico Nacional, en la alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo con testigos, el automóvil circulaba a gran velocidad porque aparentemente echaba carreritas con otra unidad. Paramédicos de la alcaldía arribaron al sitio, donde atendieron a tres jóvenes. El conductor de la otra unidad participante huyó. En la fotografía, el lugar se ve resguardado por **policías de la SSC. El Gráfico**

Fuego quema 60% del cuerpo de adulto mayor

Los bomberos rescataron del fuego a un hombre, de 80 años, de su casa en la colonia Campestre Aragón, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Los rescatistas lograron sacar al hombre con quemaduras en casi todo el cuerpo. A su llegada al hospital, los médicos informaron que tenía quemaduras en las vías aéreas y en 60% del cuerpo, por lo que lucha por sobrevivir. El Gráfico

Reparten balas

Un joven de nacionalidad colombiana que trabaja en un negocio de cervezas como repartidor fue ejecutado al salir de una tienda ubicada en la esquina de la avenida Juárez y la calle 21 de Marzo, de la alcaldía Cuajimalpa. El crimen ocurrió en la colonia Cuajimalpa de Morelos y se tiene registro, por imágenes de cámaras de vigilancia, de dos hombres que viajaban en una motocicleta y que dispararon en contra del sudamericano. Testigos solicitaron la presencia de **policías** y paramédicos, quienes sólo pudieron confirmar la muerte del joven. El Gráfico

17 de noviembre de 2025

Imagen Destacada



SSC rinde homenaje a policía





HONOR. Pablo Vázquez reconoció la valentía y arrojo de los policias de la SSC.